

# Schulanfangsfeier 2021

Am 14. September starteten 54 Erstklässler an der Grundschule St. Martin ins Schulleben.

Nachdem unter Berücksichtigung der 3G-Regel jedes Kind von zwei Personen begleitet werden durfte, kontrollierten einige Lehrkräfte den Einlass:



Zu Beginn begrüßte die Klasse 3a die Schulanfänger musikalisch mit einem Boomwhackerstück:



Im Anschluss hießen Schulleiterin Dr. Sibylle Maier und Konrektorin Beate Sagmeister die Erstklässler mit ihren Eltern ganz herzlich an der Grundschule Sankt Martin

willkommen und wünschten Ihnen alles Gute für diesen neuen Lebensabschnitt. Als Zeichen dafür präsentierten die Kleinen stolz ihre prall gefüllten Schultüten.



Auch Herr Greipl hatte seinen ersten Schultag - an diesem Tag

aber nicht als Schüler, sondern als angehender Lehrer. Wie es sich gehört, erhielt auch er eine kleine Schultüte, die er mit der Hilfe einiger Kinder auspackte.



Unter anderem befand sich darin das Bilderbuch des Elefanten „Elmar“, das von Frau Sagmeister und Frau Maier auch sogleich vorgelesen wurde. Gespannt folgten die Kinder der Geschichte, deren Bilder über eine Leinwand gezeigt wurden. Die Kinder erkannten sofort, dass es sich hier um einen ganz besonderen Elefanten handelt, der so ganz anders ist als alle anderen Elefanten.

Frau Dr. Maier knüpfte an das Bilderbuch an: „Bei uns ist das genauso. Ihr seid auch alle verschieden. Jeder ist anders, jeder kann etwas anderes, jeder hat seine Stärken und Schwächen. Aber jeder darf so sein wie er ist und wird so angenommen wie er ist.“

Nach dem Lied „Ich hab Hände sogar zwei...“, das einige sogar schon mitsingen konnten, warteten die Schulanfänger nun voller Spannung bis ihre Klassenlehrerin ihren Namen nannten - jetzt wurde noch kurz den Eltern zugewinkt und log ging's zur ersten Unterrichtsstunde.



Klasse 1a mit Frau Stadler



Klasse 1b mit Frau Bauer



Flex-Klasse mit Frau Sagmeister

**Wir wünschen allen Schulanfängern einen guten Start in den neuen Lebensabschnitt!**